

23/07/2024

Taltal: Detenidos por contrabando de 200 mil cajetillas de cigarrillos quedaron en prisión preventiva

En prisión preventiva por peligro para la seguridad de la sociedad quedaron dos ciudadanos chilenos, formalizados por la Fiscalía de Taltal por el contrabando de 200 mil cajetillas de cigarrillos de distintas marcas.

Según se expuso en audiencia de formalización realizada esta tarde, el día 19 de julio funcionarios de OS7 y del Retén Alemania de Carabineros, apostados en el kilómetro 1.145 de la Ruta 5 Norte,



fiscalizaron un camión marca Volvo, descubriendo que en su área de carga mantenía ocultas 401 pacas (cajas) de cigarrillos, de origen extranjero, las cuales no contaban con autorización sanitaria, ni habían sido declaradas al Servicio Nacional de Aduanas. El valor aduanero de las mercancías señaladas ascendería a la suma \$477 millones, mientras que el monto de los gravámenes e impuestos dejados de percibir por el Fisco a raíz de este delito sería cercano a \$497 millones.

Tras ampliar su detención por el máximo legal para efectos de completar diligencias, la Fiscalía de Taltal formalizó a los detenidos por contrabando aduanero, en calidad de autores, y solicitó para ellos la medida cautelar de prisión preventiva por la causal de peligro para la seguridad de la sociedad.

Junto con acoger la petición del Ministerio Público, el tribunal dispuso un plazo de investigación de 60 días.

Cabe señalar que durante el procedimiento además se recuperó un arma de fuego y se incautó el camión y su semirremolque.